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今年１年はみなさんにとってどのような年になったでしょうか。 

４月に進級、クラス替えがあり、環境が大きく変化しました。その中で、みなさんは中堅学年として１年生の手本とな

る姿で活動したと思います。体育祭や合唱祭では、仲間と話し合い練習方法を工夫して取り組むなど、自分たちの手でよ

りよいものをつくろうという気持ちが伝わってきました。２学期に入ると部活動や生徒会活動を３年生から引き継ぎ、そ

れぞれが新しいリーダーのもと、活動しています。まだ慣れないところもありますが、一生懸命に取り組んでいる様子が

伝わってきます。みなさんの前向きな気持ちと努力する姿を見ることができた１年でした。 

来年はいよいよ３年生に進級します。最高学年になると同時に、自分の進路を意識した生活を送らなければなりません。

この冬季休業中に、１年間の目標だけでなく、自分の将来について考えを巡らせてみて下さい。 

２学年主任  行木 康夫 

 終業式で、2 学年代表としてＡ組の井口瑠菜さんが全校の前で発表しました。その時の話を紹介します。 

 

 ２学期を振り返って私は、さまざまな事を学び自分を見直して、強い気持ちを固められたと思います。 

  学習面では、自分の苦手な部分や授業で分からなかった部分を家庭学習で行い、家庭学習の提出率を上げられたと思

います。しかし、テスト前の勉強など時間に余裕がもてず、理解しきれなかったことがありました。計画的に学習を進め

て、量と質を上げていけるようにしていきたいです。 

 生活面では、一学期よりも時間の意識を高めて行動できました。しかし移動教室後の授業に遅れてしまうことや給食、

清掃の準備が遅いことがまだあるので、仲間と声をかけ合いながら行動していきたいです。また、自分のことが終わった

ら周りを見てできることを探して行動に移していけると、より全体がまとまると思うので全員で頑張っていきましょう。 

合唱祭では、一人一人が自分の役割を十分に果たし、互いにアドバイスしながら各学級とも「らしさ」を輝かせた合唱

をつくり上げることができました。来年度はもっと美しい響きのある歌声を出し、最高の合唱祭にしたいです。 

職業人講話では、言葉遣いや挨拶・返事といった日常的なことを丁寧にすることが良い人間関係を築くうえで重要にな

っているということを学びました。場に応じた言葉遣いができているかを考え直したり、明るく元気な挨拶・返事をする

ことの意識を高めたりしていきたいです。また、一つ一つの物事を真剣に責任をもって行動するということの大切さを改

めて感じました。委員長や部長の引継ぎがあり、今までは全校の前で指示を出したりすることはあまりありませんでした

が、次は自分たちが中心となって学校を支えていかなければなりません。より良い委員会活動、部活動にするためには、

何をすればよいのかを真剣に考え、その取り組みを一番に責任をもって行っていきたいと思います。 

３学期は、最高学年になるためのしっかりとした土台をつくらなくてはなりません。誰にでも素晴らしいと言ってもら

える最高学年となれるよう、普段の生活からさらに落ち着いて物事を判断したり、素早い行動力を身につけていったりし

たいです。 

 

 11 月 26 日（火）に「職業人講話」が行われました。働くことの楽しさややりがい、苦労するところなどの話があり

ました。質問にも丁寧に答えて頂きました。働く人の生の声を聴くことができ、有意義な時間となりました。感想を書い

てもらいましたので紹介します。

「職業人講話を終えて」   2 年Ａ組 平山 丈 

 

 講話をしてくださった方々のお話から、仕事の内容だけ

でなく、仕事の大変さややりがいについても知ることがで

きました。また、自分の将来就きたい職業について考える

良い機会になりました。 

「職業人講話を振り返って」 2 年Ｂ組 矢島 佑來 

  

 職業人講話では、苦労や嬉しいことなど働く人たちの貴

重な意見を聞くことができました。印象に残っているのは

丸朝の話で、仕事をすると責任がついてくること、生産者

と消費者で違う考え方があることを知りました。今回聞い

た話を、将来の仕事を決めるのに役立てたいと思います。 

・１月１０日（金）に実力テストが行われます。冬休み中も継続して家庭学習に取り組むよう声掛けをお願いします。 

・１月２７日（月）に３回目の教材費等の引き落としがあります。金額は６，０００円です。 

・パスポートの申請用紙のご記入と戸籍謄本のご準備をお願いします。点検後訂正の必要があるかもしれませんので、

１月２０日（月）頃を目安にご提出をお願いします。 

 

 


